

# Musik für die Augen: Siedler besuchten Landesgartenschau



**SICKERSHAUSEN** (zis) Die Tagesfahrt der Siedlergemeinschaft Sickershausen führte zur Landesgartenschau nach Bayreuth. Gute sechs Stunden Aufenthalt waren veranschlagt, um das Parkgelände, die rund 45 Hektar große Wilhelminen-*au*e, zu erkunden, wie es im Presse-schreiben heißt. Neben den vielen verschiedenen und abwechslungsreichen Ausstellungsbereichen un-

ter dem Motto „Musik für die Augen“ stieß besonders die Integration des auf einer Länge von 1,2 Kilometer renaturierten Roten Mains auf gesteigertes Interesse. Natürlich durfte die neu konzipierte Blumen-schau, in die auch eine Raum-Instal-lation mit fränkischen Bocksbeuteln im neuen Design eingebunden war, nicht im Besichtigungsprogramm fehlen. Viele nutzten auch die

Möglichkeit, bei einer Stadtrund-fahrt Bayreuth zu erkunden. Ausge-stattet mit reichlich Informations-material wurde schließlich gut ge-launt die Rückfahrt nach Sickershausen angetreten. Den angereg-ten Gesprächen während der Fahrt war laut Mitteilung deutlich die positive Resonanz zum gelungenen Gesamtkonzept der Ausstellung zu entnehmen.

FOTO: HEINKEL